

opusdei.org

Colegio Alpamayo: Renovación de la Consagración al Sagrado Corazón de Jesús

El último jueves 30 de setiembre, la comunidad educativa del Colegio Alpamayo renovó la Consagración al Sagrado Corazón de Jesús, bajo un solo compromiso, que a ejemplo de Jesús: seamos mejores y ayudemos a los demás a mejorar.

07/10/2021

Hace cuatro años en el Colegio Alpamayo estábamos preparando el Esquisse, esa gran obra de teatro que realizamos cada año con más de 300 alumnos en escena. Ese año pensamos que algo le faltaba a nuestro colegio. Eso que nos hacía falta era que toda nuestra comunidad se comprometiera con Dios para que su gracia nos transforme, nos mejore y nos llene de sus dones.

Estrado, andamios, luces, pantalla gigante, estaba todo listo para que nuestros alumnos estrenaran la obra El Guerrero Dragón. En la obra había una línea que nos movió mucho a realizar cosas nuevas: *“Si siempre haces lo que ya sabes hacer, nunca llegarás a ser más de lo que eres.”* ¿Cuántas veces escuchamos que si

queremos obtener mejores resultados debemos hacer las cosas de una forma diferente?

Pues ese año, la diferencia sería Consagrar nuestro colegio al Sagrado Corazón de Jesús. Nos inspiró san Josemaría, que en momentos de particular necesidad en el mundo recorrió igual camino para implorar a Dios su gracia.

La tarde del 21 de setiembre de 2017, realizamos por primera vez la Consagración para preparar la visita de S.S. el Papa Francisco a nuestro país y para pedir por las familias de toda nuestra comunidad educativa. Fue una ceremonia increíble.

Nuestro polideportivo se vio gigante, prácticamente todos los alumnos asistieron, muchísimos padres se dieron el tiempo para hacer una pausa y ser parte de la Consagración. Toda nuestra comunidad se unió con un solo fin, con un solo compromiso:

ser mejores y ayudar a los demás a mejorar.

Alpamayo es un colegio que irradia un pensamiento, una forma de ver el mundo, un modo de servir a la sociedad a través de la formación de hombres libres y con la gran pasión de buscar la verdad en todo momento. Por ello, la consagración del Colegio no pasó desapercibida. Estos cuatro años hemos gozado de momentos inolvidables y que siempre estarán presentes en nuestros corazones.

Cuando llegó la pandemia del COVID-19 quizá sentimos que el Señor tiene planes algunas veces incomprensibles para nosotros. Sin embargo, seguimos el ejemplo de san Josemaría quién siempre nos alentó a acudir al Señor para dar gracias, pedir perdón y solicitar ayuda. Y este año, un 30 de setiembre, renovamos una vez más ese compromiso que

tenemos como comunidad con el Sagrado Corazón de Jesús.

El día de la renovación de la Consagración se cumplía la segunda semana de retorno a clases luego de la pandemia del coronavirus.

Estaban nuestros alumnos de Middle School en clases de teatro, talleres y muchas actividades. Ellos se dieron el espacio para estar presentes.

Los jardines del colegio ese día se veían más verdes que nunca. El cielo estaba azul y el sol resplandecía., Los pocos que pudimos estar físicamente presentes sentimos que estábamos acompañados de todos y cada uno de los miembros de nuestra comunidad, en tanto que a través de las redes sociales se unían muchísimas personas para seguir la ceremonia.

Nuestro Director, Renzo Forlin, tomó la palabra y fue conmovedor cuando como parte de la ceremonia mencionó: *“Te consagramos todos*

nuestros proyectos personales, para que, lejos de todo egoísmo y soberbia, los podamos enfocar en primer lugar en beneficio de los demás, sabiendo que no seremos nunca buenos si no luchamos para que todos los demás también lo sean.”

Padres de familia, profesores, personal y alumnos, todos nos unimos en las buenas y en las malas. El mismo espíritu luchador, emprendedor y en búsqueda de hacer las cosas mejor que nos llevó a Consagrar al Colegio Alpamayo al Corazón de Jesús hoy nos llevó a tener una humilde ceremonia en la que después de casi dos años de pandemia nos hizo sentir que no estamos solos y que siempre estamos listos para salir adelante en comunidad pese a la dificultad.

Gracias por ser parte de Alpamayo.
#AlpamayoParaTodaLaVida

Guillermo Mayurí, Colegio Alpamayo

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/colegio-
alpamayo-renovacion-de-la-
consagracion-al-sagrado-corazon-de-
jesus/](https://opusdei.org/es-pe/article/colegio-
alpamayo-renovacion-de-la-
consagracion-al-sagrado-corazon-de-
jesus/) (29/11/2025)